



Presseinformation

Datteln, 14. Juni 2018

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Musikschüler präsentieren sich der Öffentlichkeit

Kinder im Alter von 6 bis 16 Jahren und zwei Erwachsenen-Ensembles tragen im Dorfschulthenhof unterschiedlichste Musikstücke vor

Musikschülerinnen und Musikschüler der Ausbildungsklasse von Elke Rothkegel präsentieren sich am **Dienstag, 19. Juni 2018**, um 18 Uhr im Dorfschulthenhof, Genthiner Straße 7, der Öffentlichkeit. Außerdem spielen zwei Erwachsenen-Gruppen der Musikschule. Alle Freunde der Musik sind zu diesem Vorspiel herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.

Auf Blockflöte und Geige tragen die Kinder und Jugendlichen im Alter von 6 bis 16 Jahren Kinderlieder, einfache Spielstücke sowie Musik aus Klassik, Barock und auch Populärmusik vor.

Die Gruppe Classik al Dente, ein Erwachsenen-Ensemble aus Querflötenspielern und Streichern, trägt sechs abwechslungsreiche und piffige Klezmer-Kompositionen vor. Das Erwachsenen-Blockflöten-Ensemble Flautando lässt eine mehrsätzigige Sonate von J. H. Schmelzer (1620-1680) sowie eine Sonate des barocken Komponisten A. Corelli vierstimmig erklingen.